

De Regios

(18-03-2022).- · SALIÓ humo blanco y ya se supo quiénes serán los ganadores de la presea "Othón Páez Garza Sada", la que fue instaurada por el Tec de Monterrey hace tres años en honor al fallecido empresario regio.

El ganador de este reconocimiento en su edición del 2022 es el Rector Emérito de esa institución académica, David Noel Ramírez Padilla, como Ciudadano de Legado Ejemplar.

Aprovecharán también para entregar la presea de la edición del 2021, pues esa premiación se pospuso el año pasado debido a la pandemia. Ambas serán entregadas el 30 de abril en la Tercera Cumbre Educación por la Paz, en Valle de Bravo.

El primero en recibir este reconocimiento fue Carlos Salazar Lomelín, ex presidente del Consejo Coordinador Empresarial, en el 2020. Felicidades.

· EL que ya prepara la presentación de su libro "El Sueño Mexicano" es el consultor alemán, pero regio por adopción, Thomas Hogg, director de TMH Consulting & Investment Group.

El especialista ha sido uno de los principales impulsores de la adopción de modelos industriales 4.0 en tierras regias y de la participación de empresas de estas latitudes en la Feria de Hannover.

Será por eso que a la presentación de su libro invitó al presidente de Katcon, Fernando Turner Dávila, quien como Secretario de Economía y Trabajo del Estado en el 2016, impulsó la adopción de ese modelo en las empresas regias.

· CALCULADORA en mano, ya son 19 años consecutivos en los que el corporativo cementero Cemex obtiene el distintivo como Empresa Socialmente Responsable, el ESR, que otorga el Centro Mexicano para la Filantropía, el Cemefi.

Durante el 2021, la cementera enfocó sus objetivos en incrementar cada una de las iniciativas que impactaron positivamente en las comunidades donde opera, sobre todo por los estragos causados por la pandemia.

Cemex alzó dicho galardón por vez primera en el año 2003, y desde ese año lo ha obtenido de manera continua, y se ha encargado de extender la gestión responsable a 40 pymes que forman parte de su cadena de valor.

En el 2022, la entrega del distintivo Empresa Socialmente Responsable se realizará de manera virtual durante el XV Encuentro Latinoamericano de Empresas Socialmente Responsables, el cual se llevará a cabo del 31 de mayo al 2 de junio.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.elnorte.com/de-regios-2022-03-18/op223113>

Fecha de publicación: 18-03-2022